

VIVA SEVILLA / 27/1/2016

MARÍA ROMÁN

El actual responsable de la Gerencia de Urbanismo, Ignacio Pozuelo Meño, asistirá en representación del Ayuntamiento hispalense al Ciclo de Mesas Redondas que sobre las Atarazanas ha organizado para este miércoles y jueves la entidad conservacionista Adepa.

Así lo confirmaron este martes a **Viva Sevilla** fuentes municipales, que explicaron que en un primer momento habían pensado para su representación en este foro en el director del Grupo municipal socialista, Antonio Barrionuevo, pero que finalmente habrían optado por el propio gerente de Urbanismo, al ser alguien con más información sobre el tema.

Ha sido este martes por la mañana cuando, desde el propio Ayuntamiento confirmaron al presidente de Adepa, Joaquín Egea, la participación de Pozuelo en dicho foro, en el que durante dos jornadas se debatirá públicamente con expertos, grupos políticos y ciudadanos el futuro del monumento sevillano y los “problemas” técnicos y jurídicos del nuevo proyecto del arquitecto Vázquez Consuegra que convertirá el edificio en un centro cultural.

Así, además de Ignacio Pozuelo Meño (experto en estadística, cartografía e infraestructuras) asistirán del resto de los grupos políticos María del Mar Sánchez Estrella por el PP; por Participa Sevilla irá Susana Serrano; por IU lo hará Daniel González Rojas y por C's asistirá Ana Pontijas.

También participarán en estas jornadas de Adepa, entre otros, el arquitecto Fernando Amores, el antropólogo José Manuel Núñez, fundador de la Fundación Atarazanas; José María Cabeza, exconservador de los Reales Alcázares o el arquitecto José García Tapial.

El que no asistirá a este debate público es el propio arquitecto del proyecto elegido para las Atarazanas, Guillermo Vázquez Consuegra, que sí participará este jueves en una reunión en el

Ayuntamiento en la que explicará su planteamiento para el edificio a los grupos políticos con representación en el Pleno.

Enfado del COAS

Por otro lado, el Colegio Oficial de Arquitectos de Sevilla (COAS) pidió ayer “respeto” para Vázquez Consuegra y su proyecto.

En un comunicado, la Junta de Gobierno del COAS exige “el máximo respeto a la labor profesional de todos los arquitectos, y en concreto a la del autor del proyecto del Centro Cultural Atarazanas” y rechaza “los insultos y descalificaciones vertidos contra el proyecto y su autor”.

La institución considera “legítimo cualquier debate sobre propuestas de arquitectura, y en particular el de las Atarazanas”, pero también reclama que “todos respeten la capacidad de cada arquitecto para proponer las soluciones que considere más adecuadas para el encargo recibido, conforme a sus criterios profesionales”. Sobre todo porque, según recuerda el Colegio de Arquitectos, “este proyecto deriva de un concurso de ideas en el que participaron nueve equipos de prestigiosos arquitectos y en el que resultó ganadora la propuesta de Guillermo Vázquez Consuegra”.